

令和2年5月12日

美園中学校保護者 様

さいたま市立美園中学校
校 長 加藤 りさ

学校総合体育大会中止のお知らせ

さいたま市学習コンテンツや午後の美園タイム・やりとり帳など、生徒の皆さんの学習へのご協力ありがとうございます。

さて昨日、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い『令和2年度さいたま市中学校総合体育大会の中止について（通知）』が届きました。

内容を抜粋してご連絡いたします。

大会は中止となりましたが、3年生は学校が再開したのち、引退の区切りをつけられるように、検討してまいります。

また、ご心配をいただいております3年生の修学旅行ですが、1学期はキャンセルするようにと教育委員会からの指示がありました。現在延期の方向で検討しております。日程、宿泊先など決まりましたら改めてお知らせいたします。

引き続き、ご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

『通知文書の抜粋』

令和2年5月11日

市内各中・中等教育学校長 様

さいたま市教育委員会
教育長 細田 眞由美
さいたま市中学校体育連盟
会 長 松井 聡

「令和2年度さいたま市中学校総合体育大会の中止について（通知）」

埼玉県学校体育協会会長より令和2年度埼玉県学校総合体育大会（中学校の部）の中止について依頼がありました。そのことを受け、さいたま市教育委員会とさいたま市中学校体育連盟で慎重に協議を重ねた結果、会場の環境が密閉・密集・密接を避けがたく、また、6月以降学校が再開できたとしても、練習期間の短い中ででの大会開催は怪我や熱中症も含め、各生徒、各顧問・指導者、競技役員等、大会関係者、及び保護者等の健康・安全の確保が困難であり、標記大会の実施をすることは不可能と判断し、誠に残念ではございますが、中止とさせていただきます。

中学3年生にとって、中学校時代の最高の思い出の一つとなり得る集大成の大会を中止せざるを得ないことは、誠に遺憾ではありますが、現在の新型コロナウイルスの感染状況を考えますと、苦渋の決断をしなければならぬことをご理解賜りますようお願い申し上げます。